



## BAJO RESERVA

### Birmex blindada Megafarmacia ante apagones

En donde decidieron aplicarse frente a los calorones y los apagones fue en Birmex, empresa de participación estatal mayoritaria que acaba de lanzar la licitación E-2024-00053744 para el servicio de mantenimiento preventivo a plantas de emergencia y subestaciones eléctricas en sus instalaciones, entre ellas, la de la famosa Megafarmacia en Huehuetoca, Estado de México. Nos comentan que no porque sean pocos los medicamentos que surte la llamada "farmacia



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Manuel Bartlett

más grande el mundo" se tiene que correr el riesgo de que ni esos pueda entregar si se dañan por falta de refrigeración. Más vale prevenir que encomendarse a San **Manuel... Bartlett**.

### Refuerzan seguridad de Sheinbaum

Nos comentan que en los últimos días la seguridad de la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, **Claudia Sheinbaum**, se ha reforzado, y aunque mantiene un esquema que pretende ser discreto, durante sus giras por Durango, Sonora y Coahuila fue visible una mayor presencia de militares vestidos de civiles entre los simpatizantes y militantes que acudieron a sus mítines, además de que fue evidente el aumento de vehículos oficiales de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Guardia Nacional acompañando al convoy de doña Claudia. ¿Será que se pidieron refuerzos sólo por precaución o en la campaña ya no confían en los dichos presidenciales de que el proceso se desarrolla con mucha calma y todo va bien?

### Nuevo revés al Auditor Superior

Nos dicen que para enojo de **David Colmenares**, titular de la Auditoría Superior de la Federación, el Juzgado Sexto de Distrito concedió la suspensión definitiva y ordenó restituir a **Agustín Caso** como auditor especial de Desempeño. Nos recuerdan que don Agustín resultó un auditor incómodo cuando su trabajo de revisión en 2021 sobre la cancelación del aeropuerto de Texcoco no le gustó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** y lo expresó abiertamente en una de sus conferencias mañaneras. Nos dicen que don David puede aún impugnar la suspensión definitiva pero por lo visto deberá ir previendo el escenario de que tenga que reinstalar a Caso en su cargo, porque incumplir una sentencia de amparo es un delito. La audiencia constitucional será el 18 de junio y posteriormente se dictará la sentencia al juicio de amparo. Corren las apuestas.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

David Colmenares

Corren las apuestas.

### La Comisión Permanente se va a la campaña

Quienes ya están listos con sus banderines, playeras, gorras y matracas son los senadores y diputados que integran la Comisión Permanente del Congreso. Nos cuentan que aunque se supone que los que se quedan a la Permanente son precisamente los encargados de que no se detenga la marcha del poder legislativo, las ansias de figurar en las campañas con sus respectivos gallos o gallinas impulsaron cambios en el calendario y por eso la Junta de Coordinación Política de ambas cámaras acordó que sesionarán el próximo martes 28 de mayo, para darles chance de acudir a los cierres de campaña del día siguiente y después lo harán el jueves 6 de junio, seguramente para que descansen como se debe y se recuperen con calma de la resaca electoral del día 2.